

Suministro de Wagones.

El resultado del concurso para facilitar vagones a las compañías ferroviarias parece seguro que la concesión la obtendrá el grupo Industrial Español, por ser los precios más económicos, que los ofrecidos por las casas Extranjeras.

Los vagones que han de construirse serán 3.500 y su coste de 10.060, 11.885, 15.550 y 18.440 ptas. según clases y según tengan garita o no.

La mencionada agrupación española ofrece su entrega dentro de este mismo año y por lo tanto las Compañías ferroviarias en breve plazo podrán hacer uso de una parte de este material, su coste se aproxima a 50 millones de pesetas.

También es un hecho que para el suministro de 40 Máquinas Locomotoras les ha sido adjudicadas a las casas Luik-Hofmann, de Breslao; Hannover y Heuschel Sou, de Casel, 25 con sus tenders del tipo 500 a las 2 primeras casas y 15 también con sus tenders del tipo 400 a la última.

El precio contratado por las mencionadas casas Extranjeras ha sido el de 3'85 ptas. kilógramo de Locomotora en vacío y de 2'50 ptas. de tenders con la obligación de entregar sobre vía española estación de Irún en un plazo de 7 meses. En garantía del cumplimiento de su obligación entregarán al hacerse firme el pedido, una letra avalada por un Banco Español y del Banco Alemán Transatlántico de Madrid y el Deustech de Berlín conjuntamente de una cuantía del 10 % del importe del material contratado que les

será devuelto a la llegada a España de la última Locomotora.

La ciencia medica

reconoce la eficacia de estos dos preparados:

Ungüento CARRILLO

Cura completamente úlceras, erupciones y todas las enfermedades de la piel.

Antiferino CARRILLO

Combate rápida y eficazmente la **Tos Ferina** en cualquiera de sus periodos.

Pedirlos en los Centros de Especialidades Farmacéuticas y principales Farmacias y Droguerías.

Depósitos Centrales: Droguería **Hnos. Carrillo**, Ocaña, y **Alberto Carrillo**, Tarancón (Cuenca).

Consultas e informes:

Abelardo Carrillo, Médico; Ocaña (Toledo)

Agricultura, Industria y Comercio

Nuestro comercio exterior.

La paz mundial tan deseada por nosotros ha empezado a producir en nuestro comercio exterior su efecto y éste, a juzgar por las cifras publicadas por la Dirección General de Aduanas, las importaciones y exportaciones durante el pasado año no puede ser más desconsolador.

Dichas cifras arrojan el siguiente resultado:

Mil millones Ptas.

Año 1918.	2658'7
» 1919.	2750'8
» 1920	1537'8

Descontados de esos valores el oro y la plata en pasta y moneda. Las mercancías están representadas con las cifras siguientes: